

MI PADRE ES EL YO AMOR QUE BUSCAS, MI PADRE ES TODO EN VOSOTROS, FALTA QUE CREAS QUE MI PADRE HABITA EN TU CORAZÓN.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 20 de marzo de 2022

Canal: Ismael Castán García

MI PADRE ES EL YO AMOR QUE BUSCAS, MI PADRE ES TODO EN VOSOTROS. HOY FALTA QUE CREAS QUE MI PADRE HABITA EN TU CORAZÓN Y JUNTOS HAGAS TANTAS COSAS MARAVILLOSAS EN ESTE MUNDO Y EN ESTA MADRE TIERRA.

[20220320-2] Bendito seas en el nombre de mi Padre, querido hermano, hermana, hoy que es un día muy especial para vos que vienes en busca de ti mismo, hoy que quieres saber quién habita en tu Yo Corazón, hoy es el tiempo que abras los ojos del Yo Verdadero y te mires qué tan grande y maravilloso es el Padre a través de cada uno de vosotros, Hijos Unigénitos del cielo y la tierra.

Querido hermanos y hermanas, hoy es el tiempo que SEAN UNO a la voluntad del Padre, del Todopoderoso. Ya no sigas confundido buscando por fuera teniéndolo todo, hoy vengo Yo a recordarte que apretéis bien tus sandalias y caminéis el camino largo y estrecho, pero maravilloso al final. No duermas, despierta, en verdad tu cuerpo tiene los ojos cerrados, pero tu espíritu que esté firme como el soldado. **En verdad, te digo, querido hermano y hermana, ya no sigas perdido, Yo Soy en vosotros, el que buscas por fuera y nunca lo hallas, porque no estoy en las nubes, ni en las estrellas, ni en el cosmos, ni en el universo. En verdad estoy contigo siempre y para siempre, en la verdadera estrella que eres vos mismo, en el verdadero cosmos, en el verdadero universo, en la nube blanca; hablo de ti, querido hermano y hermana, porque mi Padre habita en tu corazón y que más en esta mañana de luz hablarte del Reino y del Paraíso de mi Padre en vos mismo, porque Yo no vengo a hablar de este mundo terrenal.**

Porque cada quien tiene el tiempo y el momento para demostrarse a sí mismo quién es y por qué está aquí. Hoy mírate, obsérvate, en verdad tengo tanto para darte, pero de qué sirve, en verdad te hago una pregunta, querido hermano, ¿qué has hecho por ti, dime? ¿Qué has hecho por ti, querido hermano, si cada momento como hoy vienes al redil y Yo siempre te observo en el mismo lugar? Falta que se unifiquen, se comprendan, se amen a sí mismo y muestren quién habita en el Yo Corazón, quién irradia de lo interno al externo, quién es la verdad, el camino y la vida, querido hermano, querida hermana, Yo no hablo de un Dios por fuera de vosotros, hablo del Padre-Madre-Dios que habita en el Yo Corazón, en verdad, en el tiempo en el que estuve entre vosotros mostré el camino, la verdad y la vida, y mostré la salvación del espíritu a la voluntad de mi Padre, cumpliendo siempre las Leyes Divinas, los Diez Mandamientos que vosotros los tienes en tu Yo conciencia, falta que abras el libro y comiences a mirarte.

Mi Padre es el Yo Amor que buscas, mi Padre es todo en vosotros. Hoy falta que creas que mi Padre habita en tu corazón y juntos hagamos tantas cosas maravillosas en este mundo y en esta madre tierra. Ya escuchaste que puedes ser Yo paraíso, puedes ser Yo luz. En esta existencia puedes mostrarte lo que buscas, pero tienes que mostrarlo con hechos y no palabras, hoy muéstrate a ti que el Padre Amor habita en tu corazón, Él irradia en lo más interno, Él es el único que entre el Padre y el Hijo no hay nada de diferencia, a todos ha heredado por igual. ¿Verdad, querido hermano? Entonces qué esperas para unificarte con tu hermano y presenciar delante de vosotros el cuerpo verdadero del que

tanto pronuncias y aun no lo conoces. **Es el tiempo que te conozcas, quién eres y para qué estás aquí a través de un cuerpo, a través de la creación del Todopoderoso.** Hablo del cielo y la tierra, y si tengo estas palabras para vosotros, ¿a quién me dirijo? A vos, querido hermano, porque vos eres la creación de mi Padre, como en aquél tiempo creó el cuerpo, creó todo por igual.

También en este tiempo a través del arrepentimiento, a través de todo aquello que desconoces y te alineas a esta verdad, es un cambio que tienes que mostrarte a ti mismo, que puedes hacerlo y Él siempre brillará como la luz verdadera delante de ti. ¿Hoy qué observas delante de vosotros, queridos hermanos? Dime, ¿has hecho el primer mandamiento del Todopoderoso? ¿Te amas, querido hermano? ¿Amas a tu prójimo como a ti mismo? ¿Por qué vienes nada más cuando te sientes enfermo, perdido? ¿Por qué vienes aquí cuando te sientes en la oscuridad que vos mismo formas? ¿Por qué, querido hermano? Porque crees en un Dios que lo ha hecho todo. Pero mírate y obsérvate por qué estás aquí. ¿Qué has hecho vosotros para honrar la presencia de mi Padre Dios? Hablo a tu Yo conciencia, querido hermano, no creas que hablo de Mí, no, querido hermano, porque Yo ya Soy. Pregúntate vosotros esto lo que acabas de escuchar, pregúntate a ti si ya eres.

No luchéis por fuera donde el ladrón, la hormiga y el orín corrompen, lucha en lo más interno del Yo Corazón donde nada de lo que existe en esta madre tierra corrompe, nada de lo que existe en esta tierra corrompe en el Reino de mi Padre. Todo es paz, amor, tranquilidad, luz, gozo, alegría y aquí hay manjares de manjares esperando a todo aquel que se arrepienta de sus pecados, limpie su hogar y regrese al Padre Dios que espera con los brazos abiertos a todo aquel que cree en Mí para vida eterna. Queridos hermanos y hermanas, la mesa está servida, tengo mucho para recordarte, pero de qué sirve si Yo estoy los días que tú eliges estar conmigo escuchando de espíritu a espíritu y te encuentro de la misma manera, si en verdad miraras con tus ojos materiales, ábrelos, no tengas miedo, porque Yo siempre estoy contigo y Yo no Soy como me forman, Yo Soy lo que te vengo a recordar en esta mañana de luz a través de ti. Abre tus ojos, ábrelos, mira alrededor tuyo cómo estás, así está tu corazón. Pero hoy si creyeras en el Todopoderoso, si creyeras en el Dios verdadero que habita en tu Yo Corazón y que irradia de lo interno a lo externo, y de lo externo al interno, de viceversa. Es el día que te quites la venda de los ojos y comiences a ver todo diferente en un mundo que siempre estás contigo, siempre, queridos hermanos.

Ese es mi Padre Dios que habita en tu corazón, el que te ama, el que no ve nada de diferencia entre vosotros, No hay raza, ni color, ni credo en la Ley de mi Padre, en el Reino Celestial, vengo a hablarte de mi Padre porque Él es el que habita en tu corazón, querido hermano. Y esto es lo que buscas vosotros, si limpiaras tu alma, si limpiaras el campo verdecido, si te conocieras. Sí, hermano, Yo Soy el mismo de siempre que ha venido de existencia en existencia y habito en cada uno de vosotros para iluminar a todo aquel que cree en mi Padre, nada te faltará aquí, con mi Padre nada te faltará, todo lo tienes.

Hoy, querida hermana, ¿qué buscas?, ¿dime? Yo siempre te conozco, te miro y te observo. Hoy, te digo, no es tu primera encarnación que tienes, vienes de existencia en existencia y hoy nada más deseo que te conozcas, deseo que te quites la venda de tus ojos y te mires, ¿qué tanto puede hacer mi Padre cuando la criatura se arrepiente de sus pecados para ser un nuevo SER? Hermana, aquí lo tienes todo, mi Padre te ha dado todo. Cuando Yo estuve entre vosotros también te observé, te conozco y hoy que estás buscando una solución para lo que ya has formado, te digo, querida hermana, en tus manos lo tienes todo, nada más es que te des cuenta quién es el culpable de las cosas que pasan a tu alrededor tuyo. Hoy nada es enfermedad en el Reino de mi Padre, nada es dolor en el Reino de mi Padre, nada existe en el reino de mi Padre a todo aquel que crea en Él, querida hermana. Si en verdad creyeras en mi Padre, mi Padre habitara tu hogar en lo más interno y también habitaras tu hogar, en tu cosmos, en donde vives en este mundo terrenal.

Hoy aquí está el vino, aquí está la sangre del que buscas, tomad de él y seguidme los pasos verdaderos para que todo cambie alrededor tuyo y tu fe sane todos tus sufrimientos, todas tus enfermedades, todas tus confusiones que hoy no te conoces. Querida hermana, aquí está el espejo para que te mires, aquí está el agua que buscas tanto para calmar tu necesidad y Yo Soy el pan sin levadura en lo más interno de tu Yo Corazón. Cómeme en cada momento que escuches mi voz y

convírtete en todo lo que mi Padre ha formado en vos, en el sol, en el aire, en el agua, aun en ti Yo Soy a través de lo que hoy buscas. Y si en verdad creyeras y te arrepintieras de tus pecados, querida hermana, y dejas de ser todo aquello que te pierde del camino, tus pecados serán perdonados. Si me comes, lo vas a demostrar con hechos y ya no seguirás confundida, ni escucharás nada de lo que hoy escuchas porque Yo habito en tu corazón, escucharás nada más al Rey de Reyes, Señor de Señores, si así deseas. Seguidme, pues, para el reino de mi Padre.

Querida hermana, aquí tienes lo que buscas, la mesa está servida, también a vosotros, queridos hermanos, encarnados y desencarnados que en esta mañana de luz vienes a descubrirte como el Todopoderoso, como el Dios Verdadero que todo lo puede y todo lo hace. Tengo mucho para recordarte, querido hermano, pero necesito que caminen juntos y quiero verles caminar sobre esta Madre Tierra juntos como hermanos y visitar a todo aquel que te visite en espíritu y verdad, darle a aquel que te pida del pan, abrirle a aquel que toque la puerta, al que tenga sed dale del agua. Queridos hermanos y hermanas, hay mucho por hacer, mucho por trabajar, pero primero eres vos, querido hermano, vos, primero eres tú antes que todo.

Porque mi Padre quiere hijos arrepentidos, hijos puros y limpios en espíritu y en verdad para que su presencia se manifieste donde pose tu cuerpo, donde llegue la voluntad de mi Padre a todo aquel que cree tendrá vida eterna. Queridos hermanos y hermanas, Yo siempre estoy contigo, aunque no me veas y no me sientas, pero siempre estoy entre vosotros, donde estén dos o tres en el nombre de mi Padre Yo Soy entre vosotros. No desconozcas tu verdad y ojalá me entiendas estas palabras que vengo a recordarte, porque son tuyas, porque todo lo de mi Padre es conmigo, y siempre estaré junto en vosotros, unidos como hermanos, una sola verdad, un solo camino es el que guía al Reino Celestial. Por eso siempre recuerda tu verdad, querida hermana, Yo Soy el Camino, la Verdad y la Vida, quiero escucharlo en cada momento que estés conmigo, querido hermano, hermana, los presentes encarnados que están aquí, quiero escucharlos cuando estén conmigo a través de la Yo oración, Yo comprensión, Yo amor, Yo paz, Yo luz. Quiero escúcheles, queridos hermanos, que este libro que vienes a convertirte lo estés día a día recordando quién eres y por qué estás aquí.

La voluntad de mi Padre siempre está entre vosotros, Él es el único que puede ser a través del SER arrepentido, quiero que te comprendas, porque de qué sirve que Yo me pase hablando día y noche por existencia en existencia, si por un oído te entra y por el otro te sale. Pero todo aquel que viene a conocerse y usa los cinco sentidos que mi Padre ha heredado a vosotros y vosotros arrepentidos de tus pecados y dejas de ser todo pecado que te aleja del reino celestial, estés uno conmigo y el Gran Yo Soy a través de cada uno de vosotros, el Padre Dios, el Padre Dios el que habita tu Yo Corazón. Seamos uno, querido hermano, y quiero verles acuchar a cada uno de vosotros si creéis en mi Padre Dios, si creéis en el Padre Dios te escucharé en cada momento, pero si vienes a engañarte, porque tu cuerpo está aquí en este redil, pero tu Yo está en todo lo que dejaste alrededor tuyo, en el mundo material, Dios te bendiga, querido hermano. Porque es el tiempo que te deis cuenta que Yo siempre estoy contigo.

Este es el manjar que te espera si decides seguirme, seguidme, querido hermano, a través del cambio verdadero. No te quedes callado, porque escucho cada palpitar de tu Yo Corazón y no te confundas porque el día que te comprendas como el Hijo Unigénito de mi Padre, entenderás que ya todo lo tienes, que eres heredero de un gran Reino, de un gran Paraíso. Y hoy mírate qué haces contigo, ¿estás conmigo, querido hermano?, ¿creéis en Mí? Demuéstratelo a ti mismo que Yo Soy a través de todo aquel que se arrepienta de sus pecados, Yo luz, Yo amor, Yo paz, Yo ternura, Yo gozo, Yo paciencia.

Quiero recordarte algo, querido hermano, que siempre te he recordado de existencia en existencia: “Donde está tu tesoro allí está tu corazón; lo que siembras cosechas; no todo aquel que me diga Señor, Señor entrará al reino de los cielos; ¿qué padre de la tierra, si el hijo le pide de comer, en vez de darle un pan le dé una piedra; ¿qué padre de la tierra, le dé al hijo en vez de un pez una serpiente?” No le echas la culpa a mi Padre de todas tus creaciones y formaciones, querido hermano, porque mi Padre te ha hecho puro a su imagen y semejanza. Fijaos bien dónde pones los pasos en este mundo terrenal y si hoy vienes a buscarte, aquí estoy, querido hermano, para que así te deis

cuenta en esta mañana de luz qué debes de hacer para alcanzar el perdón de tus pecados a través del arrepentimiento.

Yo Soy el mismo de siempre que habita en cada uno de vosotros. Mirad, querido hermano, dejad que el mundo se consuma a sí mismo, pero vosotros que eres más que aquello, venid a Mí y seguidme en el camino, la verdad y la vida. Si ya lo sabes todo, ¿por qué te pierdes del camino? Pregúntate a ti mismo, si hoy Yo te recuerdo esto es porque quiero verte en el reino, en el paraíso de mi Padre, gozando todas las cosas maravillosas que mi Padre ha heredado a vosotros. Es el tiempo del verdadero cambio, pero quiero verles unidos, juntos, mostrando con hechos y no palabras la vida eterna a través de tu casa, de tu templo, ¿me entiendes lo que te digo, querido hermano? Juntos, unidos a la voluntad de mi Padre y demostrar con hechos quién es en vosotros, quién ilumina el cosmos, el universo a través de vosotros y quién es vida eterna a través de vosotros.

Es lo que debes de hacer de hoy en adelante aquí en este redil, para que mi Padre, que está en lo secreto, muestre a la humanidad su presencia a través del hijo. Yo ya Soy, querido hermano, y el hijo que hablo hoy en día, hablo de ti, de ti, querido hermano, hablo de ti porque tú eres el Hijo Unigénito al que mi Padre ha heredado a todos por igual y tienes mucho por hacer. Querido hermano, ¿qué esperas? Ten paciencia, paciencia, querido hermano, hermana, paciencia. No te confundas por lo que Yo vengo a recordarte, todo es tuyo, ya me escuchaste a través del primer instrumento que todo eres vosotros. Yo sigo irradiando porque así son tus deseos y sigo contigo para que te conozcas y juntos hagamos la voluntad de mi Padre, primero en ti y todo aquel que crea tendrá ese privilegio de hacerlo a la voluntad de mi Padre Dios.

Paciencia, querida hermana, paciencia, porque lo que hoy vienes a buscar es conocimiento y sabiduría, palabra de mi Padre en cada uno de vosotros, conocimiento y sabiduría. Hoy es tarea de vosotros, para cuando os vengáis aquí, te levantes en el nombre de mi Padre e irradies todo lo que habita en tu corazón, en la Ley Divina, la Ley Divina que siempre está delante de vosotros, la luz que ilumina toda oscuridad. Este lugar tiene que ser luz y gozo en el espíritu arrepentido de sus pecados, palabra del Todopoderoso, palabra de mi Padre Dios en cada uno de vosotros. Yo Soy el mismo de siempre, como acabo de recordarte y tengo mucho para darte, pero necesito verles caminar en el camino verdadero, verles juntos como hermanos y amarse a sí mismos como UNO solo, porque UNO es mi Padre en cada hijo, aunque tengan muchos cuerpos, aunque haya muchos templos, muchas casas, muchos hogares. Pero hablo de ti, de ti, tú que eres el TODO a la voluntad de mi Padre y hoy vienes a buscarte y amarte, a comprenderte, abrir los ojos y glorificar el nombre de mi Padre en tu hogar, en tu casa, para que nada sea en contra de ti y tengas vida eterna. Palabra de mi Padre Dios, queridos hermanos, que habita en tu Yo Corazón.

En esta mañana de luz, la mesa está servida para todo aquel que se sirva del pan sin levadura, se sirva de la copa rebosante, si desearas mirar la mesa, obsérvala en tu Yo corazón que ahí siempre habita, porque Yo no hablo de una mesa material, hablo de mi Padre, querido hermano, del Creador del cielo y la tierra, el que viene a vosotros cuando te conviertes en la fe y sanes de todo aquello que te atormenta. Si tu fe fuera como un granito de mostaza, ¿qué harías en tu Yo Corazón? Pregúntate a ti mismo. Y cuando os descubras a mi Padre que es el Rey de Reyes, el Señor de Señores en lo más interno de cada uno de vosotros, el Doctor de Doctores siempre habitará en tu casa, en tu hogar y nada será en contra de ti en su Nombre, porque el Nombre de mi Padre es todo, al hijo arrepentido que viene hoy a dejar todo y seguidme los pasos para llegar al Reino.

Bendito seas en el Nombre de mi Padre, querido hermano, bendito seas hoy y siempre y para siempre. Yo siempre estoy aquí para que juntos hagamos la voluntad de mi Padre, quiero verles unidos en una sola línea, en un solo camino. Para siempre, queridos hermanos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

MI PADRE ES EL YO AMOR QUE BUSCAS, MI PADRE ES TODO EN VOSOTROS, FALTA QUE CREAS QUE MI PADRE HABITA EN TU CORAZÓN.

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieras, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.